

令和3年10月26日(火)

学校だより 第106号



### 目指す子どもの姿

た かい こころざしをもち かしこく 子ども つ よく き よらかな

# 高槻だより

高槻小学校学校教育目標

「心豊かで 自ら学ぶ たくましい 子どもの育成」

【高槻っ子の4つの実践…あいさつ・がんばり・おもいやり・いのち】【新しい価値創造に挑戦する学校】

## 感染拡大防止&健康管理等へのご配慮をお願いいたします!!



# お子様とのコミュニケーション!!



昨日,令和4年度の新入学児童の保護者の方々に,就学時健康診断のご案内を発送いたしました。もう,そ ういう時期になるのか…と思いつつも、令和4年度こそは、さらに平常の学校教育活動を進めていきたいとい う思いを感じるばかりです。

さて、IO月になり、少しずつ、体験活動を交えながら、学習活動も幅が広がってきています。これまで、 コロナ禍の状況で保護者の皆様方の来校が制限されていました。それだけにご家庭でのコミュニケーションを 通じて,学校の様子を把握していただいていたかと思います。今後もぜひ,お子様との時間の共有をお願いい たします。

#### 【高槻スポーツの日!!演技種目の紹介☞低学年・中学年】

|年生と2年生は、グループ競技では、玉入れを行います。|年生||名、2年生、2|名で行います。 感染予防の点からルールを見直しながら練習を行います。人数は、16名の2チームになります。それでも、 密集しないように配慮しながら、練習をしています。

3年生と4年生は、色々な用具を使って障害物走を行います。中学年は、3年生 | 2名、4年生 | 9名で す。従って、3 | 名が2チームに分かれます。チームごとに2名グループで演技をしていきます。

今週は, 2~3回の練習です。ご家庭で, 練習の様子を聞きながら, 励ましていただければと思います。 また、体調管理には、十分にご配慮ください。お願いいたします。

### 【高槻小スナップ☞お知らせしたい子ども達の様子!! 3年 社会科学習】

3年生は、先週、消防士さんを迎え、体験学習を行いました。毎年、3年生が行っている学習です。今回

は、2名の消防士さんがお見えになり、子ども達に90 分余りにわたって、熱心に学習指導を行っていただき ました。通報の訓練をしたり,消火器の扱い方の練習

をしたり…。子ども 達の活動が、とても 頼もしく思えるほど しっかりと, そして, 熱心に行われていま した。

消防士さんも、子 ども達の熱心な取組 を誉めてくださいま した。褒めていただ





### 【校長室より☞ありがとう!!子ども達の活動に感謝!!】

月末の週になると、企画運営委員会の子ども達が、家庭学習チャレンジハンドブックについて、給食時間 に放送を行ってくれています。これは,担当の先生方と子ども達で内容を検討し,取り組んでいる活動です。 このように、子ども達が、子ども達に問いかけることは、先生方が言う場合より、ストレートに伝わる場合 もあります。子ども達同士が、相互に影響し合い、よりよい習慣を身に付けていく。そんな相互の関係を重 ねていく中で、力を伸ばしていきます。お互いに刺激し合い、伸びてほしいものです。